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会 客 厅

新密市人大代表、政协委员谈心声

2016 年，白寨镇坚持按照市委、市政府“融
入郑州、对接空港、创新驱动、持续转型”的总体
部署，以全面打造幸福和谐美丽新市镇为目标，
发挥生态和区位两大优势，着力建设“一带三
融”的发展新格局。

努力把白寨打造成
“融入郑州、对接空港”的
桥头堡和排头兵

人大代表

过去的一年，新密市政协紧紧围绕市政府
的工作重心，认真执行政治协商、民主监督、参
政议政的重要职责，促进社会和谐发展，作出了
重要贡献。这次大会的召开，是全市人民生活
的一件大事，我一定要充分发挥政协委员的职
能作用，为繁荣新密经济、建设美丽新密作出更
大贡献。

人大代表

在过去的五年，我们交通设施累计投入76亿
元，使全市的路网结构得到了很大的提升。在接
下来的五年，我们交通人任务更加艰巨，要先后
完成两条国道、3条省道和8个高速出入口的建
设任务，这些项目的实施将为今后经济社会发展
起到决定性的作用，我们感到任务艰巨使命光荣，
将全力以赴做好交通工作，为全市的经济社会发
展作出更大的贡献。

全力以赴做好交通工作，为新
密的经济社会发展作出贡献

政协委员 新密团市委书记 王幸

作为一名政协委员、群团组代表，我将以这
次会议为契机，主动把共青团工作放在生活坐
标中，发挥桥梁纽带作用，引导广大青少年在经
济社会发展中有着最前沿的作为，在改革发展
中建功立业。作为青少年的知心人，我会努力
交上一份满意的答卷。

把共青团工作放在生活坐标
中，发挥桥梁纽带作用

新密市水务局局长 徐绍敏人大代表

结合水利工作实际情况
为新密经济社会发展
提供强有力的支撑

听了张市长所作的政府工作，感觉分量很
重，质量很高，整个报告展示了 2015 年及整个

“十二五”期间，把握新常态，开创新局面，再创
新业绩，让更多群众在不同层次共享经济社会
发展成果。2016年的工作计划，谋划科学，思路
创新，内容翔实，令人振奋。作为一名政协委
员，我一定会立足本职工作，积极建言献策，为
新密经济社会发展作出自己应有的贡献。

新密市教体局副科级干部 张玉珠政协委员

立足本职工作，积极建言献策

听了张市长的政府工作报告，非常震撼人
心，干劲会更足，将以此为契机，加大对伏羲山
旅游开发的力度，4 个 A 去年已经完成，下一步
打包组团，完成5个景区建设。创5A，预计年底
完成，为尖山的人民群众脱贫致富快速奔小康
作出我们的贡献。

西大街祥和社区居委会
党支部书记 李松辰人大代表

加大对伏羲山旅游开发的
力度，为创5A景区努力

作为一名政协委员，今年我的提案是在全
市开展和推广优秀传统文化。我希望这种活动
的开展能使全市人民受益，并且能够促进新密
经济又快又好发展。我们大家也愿意为把我们
新密建设成为富裕、文明、美丽、平安的城市作
出努力。

郑州远达公司总经理 郑三营政协委员

开展和推广优秀传统文化
促进新密经济发展

郑州康生实业有限公司董事长 贾迎超政协委员

积极响应大众创业的号召
为创业者提供服务

整个报告突出了三个“实”，第一个“实”讲
成绩，在回顾过去成绩的时候，实实在在不吹
嘘，用事实说话；第二个“实”是讲问题的时候不
遮遮掩掩，不避重就轻，敢于将问题暴露在光天
化日之下，为今后的工作作借鉴；第三个“实”是
在讲到新密未来发展的时候，更是本着务实的
原则，从实际出发，高瞻远瞩，不好高骛远。

岳村一初中教师 平亚丽人大代表

在教育工作中，为幸福新密
作出应有的贡献

作为一名政协委员，积极响应市委、市政府
在 2015 年初提出的大众创业号召，使企业转型
升级；将全球首家综合营销立体化服务平台、盖网
平台引入新密，为新密市100多名创业者提供服
务，并产生价值。这一平台的成功引入会使新密
市传统行业实现“互联网+”更加便捷，为创业者提
供平台，为新密市经济腾飞贡献更大力量。

2016年是“十三五”的开局之年，是新密市全
面建成小康社会、加快现代化进程的关键期，也是

“抢抓机遇、奠定基础、确立地位”的决胜期。作为
水务工作者，要结合新密市水利工作实际情况，为
新密市经济社会发展提供一个强有力的支撑，努
力打造“富裕文明、绿色生态、平安和谐、公平有序”
的现代化宜居宜业城市而努力奋斗！


